



CONSULADO GENERAL DEL PERU NAGOYA – JAPON

COMUNICADO OFICIAL SALON DEL CACAO Y CHOCOLATE PERU EDICION 2018

El Consulado General del Perú en Nagoya, por encargo de la Asociación Peruana de Productores de Cacao (APPCACAO), el Ministerio de Agricultura, la comisión Nacional de Desarrollo para una Vida sin Drogas, la Comisión de Promoción del Perú para la Exportación y el Turismo (PROMPERU), la Organización Francesa “Agrónomos y Veterinarios sin Fronteras” y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional, tiene el agrado de dar a conocer la realización de la Tercera Edición del “Salón del Cacao y el Chocolate”, en la ciudad de Lima, capital de nuestro país, desde el 19 al 21 de julio próximo.

El mencionado evento tiene como objetivos principales promover el consumo del cacao y chocolate peruano; poner en valor el cacao peruano, como producto originario y de amplia diversidad genética de la Amazonía Peruana; fomentar el consumo de chocolate elaborado con cacao peruano; preservar la institucionalidad de la cadena productiva de cacao y chocolate; acercar la cultura del cacao al gran público asistente, destacando sus atributos y características; informar sobre los beneficios del cacao y chocolate para la salud humana; promover la diversidad de productos elaborados con el cacao y el chocolate, asociados a la gastronomía, pastelería, confitería, farmacéutica y cosmética; promover la internacionalización de las organizaciones de productores y empresas peruanas del cacao y chocolate; y contribuir al desarrollo económico y social, local, regional y nacional.

Para mayor información en español, acceda a la página web:

<https://www.salondelcacaoychocolate.pe/es/>

Nagoya, 11 de junio de 2018



COMITÉ ORGANIZADOR:



PATROCINADOR:



APOYO:

